
Ata da 01 ª Assembleia Geral Extraordinária – 2024
Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP

Aos onze dias do mês de janeiro de dois  mil  e vinte  e quatro, às dezenove horas, no Centro de
Cidadania,  teve  início  a  01ª  Assembleia  Geral  Extraordinária  –  2024 do  Conselho  Municipal  de
Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP, convocada pelo edital publicado na edição nº 1645
do Jornal Oficial de 29 de dezembro de 2023, para deliberar sobre a seguinte pauta: Composição da
Comissão Executiva do CMPOP biênio 2024 - 2025, (Lei Municipal nº 2159/2018, art. 6º) . A assembleia
contou  com  a  participação  de  dezoito  conselheiros  da  sociedade  civil.  Participaram  também  o
Secretário Municipal de Gestão Pública Mário Baião, que presidiu a Assembleia, a servidora Marta
Cristina Nunes, da SEGEP, todos com presenças assinaladas na Lista  de Presença. O Secretário
Municipal de Gestão Pública Mário Baião iniciou a reunião apresentando as regras  para eleição da
Comissão Executiva, bem como explicou que a comissão tem até a 2ª AGE para ser formada, isto feito,
o  Secretário  então perguntou  aos  conselheiros  presentes  se havia  alguma chapa formada para a
composição  da  Comissão  Executiva.  O  Conselheiro  Pedro  Barbosa  de  Carvalho  apresentou  sua
chapa, nomeando-a de CHAPA UNIÃO, com os conselheiros participantes e as devidas funções de
cada  conselheiro  da  chapa,  são  eles:  Pedro  Barbosa  de  Carvalho,  presidente  (setor  C),  Antônio
Augusto P Lobo,  vice – presidente (setor N), Ricardo Emanoel Lima dos Santos,  primeiro-secretário
(setor F), Mariângela Alves de Queiroz, segunda secretária (setor K), Marcelo Ramos Coelho, assessor
executivo (setor F), Naja Botelho Thomé, assessora executiva (setor F) e Oscar Alberto Valli, assessor
executivo (setor O). O Secretário Mário Baião perguntou se havia mais alguma chapa para concorrer,
decorridos alguns minutos, não havendo nenhuma manifestação de chapa concorrente, a única chapa
apresentada  foi  eleita  por  aclamação.  O  conselheiro  Pedro  Barbosa  de  Carvalho  presidente  da
Comissão Executiva, pediu a palavra, fez a apresentação dos membros da comissão e discursou sobre
as propostas da Comissão para o biênio que se inicia, e pediu a colaboração de todos os conselheiros
do CMPOP, fez questão de falar da importância do CMPOP, do desafio inicial, que será a revisão do
Regimento  Interno.  Após  a  aclamação  e  apresentação  da  chapa,  alguns  conselheiros  pediram a
palavra e foram unânimes em demonstrar satisfação com a escolha dos membros que compõem a
Comissão Executiva. Os conselheiros debateram sobre as próximas reuniões que serão agendadas, as
AGO’s  e  audiências  setoriais.  Ao  fim  da  reunião  o  Secretário  Mário  Baião  falou  para  que  os
conselheiros vejam sobre a real necessidade de se manter uma sala no Centro de Cidadania exclusiva
para o CMPOP, pois para haver disponibilidade da sala, a mesma deverá ser usada efetivamente, haja
vista a grande demanda de solicitações de espaço no Centro de Cidadania para prestação de serviços
para a população. Nada mais havendo a tratar, o senhor Secretário Municipal de Gestão Pública Mário
Baião, encerrou a reunião as dezenove horas e cinquenta minutos, agradecendo a presença de todos.
E  para  constar,  eu,  Marta  Cristina  Nunes  servidora  municipal  “ad-hoc”,  lavrei  a  presente ata, que
depois de lida e aprovada será publicada no Jornal Oficial do Município.
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